

ABSTRAK

Serly Hikmatu Sa'adah, 2023, Upaya Meningkatkan Nilai-Nilai Keislaman melalui Kegiatan Mudarosah di SMA Al- Arifin Camplong Kabupaten Sampang, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: DR. H. Achmad Muchlis, M.A

Kata Kunci : *Nilai-nilai Keislaman, Kegiatan Mudarosah, SMA Al-Arifin*

Upaya peningkatan kualitas pendidikan selalu dilakukan, baik secara konvensional maupun secara inovatif. Untuk dapat meningkatkan mutu pendidikan diperlukan penyempurnaan dan peningkatan proses belajar mengajar. Upaya tersebut merupakan salah satu yang diterapkan di SMA Al- Arifin Camplong kabupaten Sampang ialah kegiatan mudarosah yang baik agar tujuan pembelajaran tercapai secara efektif dan efisien. Pelaksanaan kegiatan mudarosah dengan titik fokus pada Juz Amma atau juz 30 sudah menjadi program di sekolah untuk membentuk karakter siswa yang fasih membaca dan menghala Al-Qur'an dengan benar dan tepat.

Berdasarkan hal diatas , maka dalam skripsi ini ada dua fokus masalah yang menjadi kajian pokok, yaitu *pertama*, bagaimana bentuk nilai-nilai keislaman melalui kegiatan mudarosah di SMA Al-Arifin Camplong kabupaten Sampang. *Kedua*, bagaimana langkah-langkah penerapan kegiatan mudarosah di SMA Al- Arifin Camplong kabupaten Sampang.

Adapun metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informasinya adalah kepala sekolah, jajaran guru, guru pembimbing, dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi teknik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, upaya meningkatkan nilai-nilai keislama melalui kegiatan mudarosah di SMA Al-Arifin camplong kabupaten sampang dilaksanakan 2 kali tatap muka dalam seminggu, kegiatan ini memiliki capaian dan tujuan agar siswa mampu membaca dan menghafal Al-Qur'an dengan baik dan benar, sehingga bisa berbaur dimasyarakat. Faktor pendukung dari kegiatan ini adalah untuk menumbuhkan rasa cinta terhadap Al-Qur'an. *Kedua*, langkah penerapannya hafalan siswa menjadi semakin bertambah dan memiliki bekal ketika lulus dari sekolah.